

En Juárez

AVANZA DELEGACIÓN NORTE DE POLICÍA

Enfocado en mejorar la seguridad de la ciudadanía en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño acudió a supervisar los trabajos en la construcción del Módulo de Atención Integral Zona Norte, donde se ubicará una Delegación de Policía, y cuya obra lleva un 40 por ciento de avance.

Ubicada en la Colonia Los Puertos, esta Delegación contará con elementos de Seguridad Pública, Tránsito, Protección Civil y Bomberos, además de ambulancia y paramédicos para atender cualquier llamado de auxilio.

“También estará una caja para el pago del Predial, y un orientador para cualquier trámite que requiera realizar algún ciudadano, será un tipo enlace con la Presidencia Municipal, para que no tengan que ir hasta la Presidencia, aquí mismo van a poder realizar alguna gestión y se canalizará a la dependencia correspondiente”, agregó el Alcalde.

Con esta delegación resultará beneficiada una amplia zona del municipio de Juárez, que comprende colonias como Los Puer-

tos y Anzures, con más de 20 sectores, además de Valle Santa Isabel, Urbivilla del Real y Praderas de San Juan, entre otras.

“Aquí vamos a estar muy

al pendiente de todos los vecinos; son colonias muy grandes y siguen desarrollándose más sectores”, dijo Paco Treviño, “yo creo que se va a ver bien bene-

ficiada la gente, pues ya no va a tardar tanto en llegar (la ayuda) tras una llamada de auxilio... Y ya estarán aquí las patrullas permanentemente (en la zona).

Sobre la Delegación Sur de Policía que también se está construyendo en la Colonia Santa Mónica, el Alcalde informó que ya va muy avanzada y muy pron-

to será inaugurada. “Ya está al 98 o 99 por ciento (de avance la construcción); yo creo que después de mediados de octubre la inauguramos oficialmente”.

En NL el PRI sigue mas vivo que nunca: JLGO

Cabeza, corazón y carácter, es lo que debemos tener los priistas de Nuevo León para que el PRI siga siendo el partido de vanguardia; debemos retomar el partido que nos heredaron nuestros abuelos, el mismo que edificó las instituciones que hoy nos representan, el que tiene la confianza de la gente, dijo José Luis Garza Ochoa, presidente estatal del Revolucionario Institucional.

Abordado posterior a un evento que presidió en Cadereyta, a invitación del Consejo Ciudadano, el diputado federal por el Distrito XII aseguró que más allá de las coaliciones que se lleguen a formar en las elecciones del 2024, los números hablan por sí solos y resaltó que en el estado el voto duro tricolor suma los 600 mil votantes; 512 mil tiene el

PAN y Movimiento Ciudadano 155 mil, este último, aunque ganó en Monterrey no logró acercarse al PRI. Morena cuenta con unos 200 mil, eso, dijo el líder tricolor habla de que sigue siendo el de las confianzas de la gente.

Abundó que el PRI sigue cercano a la gente y muestra de ello es que en el municipio se han realizado alrededor de 18 brigadas de asistencia social, aceptando al mismo tiempo que si bien se han cometido errores y excesos, ese es el PRI que nos heredaron pero sigue vivo y hay que cambiarlo, y la muestra mas fiel está en que gobierna municipios importantes de la zona metropolitana como Ciudad Guadaupe, Ciudad Benito Juárez, Ciudad Apodaca y Santiago.

Y que opina de los que fueron “priistas notables” y de pronto emigraron a otros partidos políticos. No se mencionaron nombres, pero es evidente que estos serían personajes de la talla de un Pedro Pablo Treviño, Héctor Gutiérrez, Felipe Enríquez, Marco González, Rogelio Cerda y la misma Clara Luz Flores, entre otros.

Garza Ochoa fue contundente en su respuesta al señalar que si en algún momento fueron notables hoy son unos traidores, son políticos oportunistas a los que el PRI hizo grandes, les dio todo, los encumbró, y cuando sintieron que ya no encajaban en el priismo nuevoleonés se fueron a hacer daño a otra parte.

En la reunión a la que fue invitado se le enumeraron



una serie de problemas por los que atraviesa el municipio de Cadereyta, entre éstos la falta de seguridad, y el escaso apoyo educativo, sobresaliendo la problemática que se vive año tras año durante las temporadas de lluvias y cuando gran parte de la ciudad se convierte en un gigantesco encharca-

miento. Dijo que aunque eso compete a una autoridad municipal, dentro de su competencia hará las gestiones pertinentes, sobre todo tomando en cuenta que en Cadereyta tiene un gobierno amigo, un alcalde que sabe escuchar.

'AGARRÓN DE NOVILLEROS EN CADIZ'

Por Daniela Torres

Este domingo hay fiesta, la tauromaquia sigue siendo una de las opciones mas atractivas y emocionantes para la afición jimenense.

Es por eso que las empresas Garza Garza Eventos y RR Eventos nos abren las puertas de nuestra legendaria Plaza de Toros Cadereyta este domingo 16 de octubre en punto de las 5:00 PM para celebrar una gran novillada de postín, en la cual partirán plaza con gran ilusión de salir triunfadores los novilleros. Eduardo Neyra (Durango), Guillermo Guerra (Monterrey), Diego Garmendia (Celaya), Lázaro Rodríguez (Cadereyta), Lolo Gutiérrez (Toluca), y Emiliano Robledo (Aguascalientes). Lidiando a muerte un fino y presentado encierro de la ganadería queretana de Magdalena González.

Cabe señalar que el novillero jimenense Lázaro Rodríguez será su quinta vez que parte plaza vestido de luces frente a su gente en la tierra que lo vio nacer. Recordando también su actuación aquella tarde lluviosa en la cual el jimenense salió triunfador al indultar a su novillo de nombre “Indio” de la ganadería de Golondrinas aquel 30 de mayo de 2021 tarde que jamás olvidará el novillero y la afición.

Por otra parte el diestro regiomontano Guillermo “Memo” Guerra quien también hará el paseillo en la mencionada flamenco Plaza de Toros Cadereyta es un novillero experimentado y con muchas ganas, ya que está por cumplir siete años como novillero, además de e3ua la sangre que corre por sus venas es taurina 100% ya que es nieto del extraordinario periodista taurino de la década de los 70 y 80 don Guillermo Guerra Leal (QEPD).

Dando énfasis y agradecimiento de antemano al Lic. Julio Garza y al matador de toro Raúl Rocha los cuales juntos pelean por sacar adelante la fiesta brava y mantener nuestras tradiciones mexicanas para que sigan con nosotros. Además de apoyar a las jóvenes promesas del toreo, el único interés y reto de ambos es que la gente disfrute de una bonita tarde de toros y salga contenta de la plaza. Recuerde la cita es este domingo. Todos a los toros y que siga la Fiesta Brava... Olé!

